

Adieu Marguerite



C'est une des figures les plus attachantes de notre paroisse qui nous quitte au terme d'une longue vie. Marguerite Quintez habitait Gognies-Chaussée avec sa soeur Mauricette. Malgré son grand âge, elle continuait à prendre sa part au service de la paroisse et de l'annonce de l'Évangile. Chaque samedi, on la rencontrait à la maison paroissiale où elle venait chercher les feuilles de messe et document divers pour la communauté de Gognies.

Les funérailles de Marguerite seront célébrées cette semaine.

